
娛  樂  新  聞A22 ■責任編輯：鄺御龍 ■版面設計：余天麟 20172017年年55月月33日日（（星期三星期三））

陳美詩撐夫 新歌MV夫妻檔

孫耀威孫耀威人生新階段人生新階段
結婚轉公司

香港文匯報訊（記者 李思穎）44歲的孫耀威(Eric)宣佈與拍

拖八年的36歲女友陳美詩(Macy)結束愛情長跑，早前二人已在

美國洛杉磯秘密註冊結成夫婦，昨日Eric出席加盟新唱片公司

星娛樂的發佈會上，更分享求婚經過和結婚緊張到忘記帶戒指

的烏龍事，又直言已為生BB做檢查，身體質量沒問題，希望可

生多幾個！Macy亦全力支持老公，在Eric新歌《It's My Day》

的MV出現，實行夫唱婦隨。

香港文匯報訊（記者 李慶全）歌手陳柏宇(Jason)跟未
婚妻符曉薇(Leanne)昨早在機場出發往英國拍結婚照，
Jason坦言還是首次到英國。他構思想去拍較有生活化
的感覺，一定不是傳統婚紗照，希望感覺真實點，有點
玩味的照片。而最玩味就是清一色便服，最多也只穿恤
衫，不會有禮服。準新娘Leanne亦表示不會性感，因
英國天氣仍很冷。
Jason表示今次攝影師代為選擇安排在一些具特色的景點
拍攝，畢竟一對新人從未踏足當地。在旁的Leanne即更正
她其實已去過，臨行前也跟他講過，Jason即笑得尷尬。問
Leanne影結婚相有什麼要求？她笑指也沒特別要求，只想背
景別大過人。又會否有角色扮演造型？Jason帶笑表示不
會，因一向沒這習慣。此行又有否時間「造人」？Jason笑
答：「不會，不想結婚時After Party都無得玩，度蜜月想飲
少少酒也不可以，會結了婚才考慮。」

互搶圍數耍花槍
二人定於7月2日在九展舉行婚宴，Jason最頭痛的事莫
過於邀請來賓，之前未婚妻還差點遺失百多個賓客的名
單，幸最後也找得回。他又指婚宴原定筵開32席，但現
應要加多幾席，也會請圈中朋友，有些下午到，有些晚上
來飲喜酒。Leanne取笑Jason說：「他之前好型，說自己
不會請很多人，叫我要多幾圍！」他亦大耍花槍說：「我
阿媽要了九圍，我自己朋友得六圍，你就要19圍，比我
多幾圍啦！」
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香港文匯報訊（記者李思穎）泰國
華裔女歌手朗嘎拉姆因翻唱鄧麗君歌
曲及曾參加《中國好聲音4》為人認
識，大前天度過18歲生日的她前晚假
灣仔伊館首度在港開騷，吸引不少圈
中人捧場，包括陳玉蓮、胡楓、杜
平、梁小龍、森森、斑斑等。
朗嘎拉姆以一襲白色婚紗款晚裝現

身，先獻唱鄧麗君的《漫步人生
路》，之後便以廣東話向在場觀眾打
招呼。「香港朋友你哋好，食咗飯

未？今晚我靚唔靚。」隨即轉以普通
話說：「廣東話就會這麼多，我唱得
還成嗎？如好可以給掌聲。」台下即
報以熱烈掌聲。
朗嘎拉姆已來港五次，但卻是首次

開演唱會，心情既激動又緊張。她知
道有很多前輩捧場，也有不少朋友專
程從泰國飛過來，很感謝他們的支
持。問到開一場是否不夠喉？她謂：
「當時沒想到反應這麼好，所以開一
場，有機會肯定會再來開騷。」

今次除了唱鄧麗君的歌曲外，她還
準備泰文、英文和廣東歌，廣東歌會
選唱鄭欣宜的《擁抱愛》，她更即場
唱了幾句，發音不錯。她笑說：「廣
東話很難，也花了數個月練習，導演
也教曉我以廣東話向大家打招呼。」
繼香港站後，她會到北京一直夢想的
地方開演唱會，有機會都想在泰國演
出，而6月25日會為葉麗儀的曼谷演
唱會任嘉賓。「雖沒見過葉麗儀真
人，但從小便聽她的歌，尤以《上海

灘》風靡泰國，大家都很熟識。」
胡楓專程來聽鄧麗君的歌，因朋友

都讚朗嘎拉姆唱得好。問胡楓有否興
趣開騷，他大賣關子說：「將來會
知，現在我不講住，入去聽歌先。」

■孫耀威轉新公
司，找來新婚妻子
陳美詩拍攝 MV，
Sweet到爆燈。

■■陳柏宇和未婚妻出發赴英拍婚照陳柏宇和未婚妻出發赴英拍婚照。。

話你知

■孫耀威(左二)一直獲陳美詩
(右二)細心照顧。 資料圖片

■■孫耀威孫耀威((左左))坦言早前事業陷入低潮坦言早前事業陷入低潮。。

■■EricEric作狀錫蛋糕作狀錫蛋糕上的上的MacyMacy。。

首度舉行港騷 朗嘎拉姆苦練廣東話

早前被踢爆在墨爾本影婚紗相的孫
耀威和陳美詩，雖然當時二人沒

承認婚訊，但到昨日Eric終於報喜。發
佈會以Eric的新歌《It's My Day》做主
題，一身紫色西裝新郎哥打扮的他在台
上說：「我要公佈人生大消息，今日是
我大日子，除了公佈新歌，小弟日前和
Macy在美國註冊結婚。但我們都是基督
徒，簽了紙之外，最重要是回港在教堂
一齊做儀式才叫禮成。這首歌很有正能
量，希望送給我妻子，多謝她一直以來
對我不離不棄，在我最低谷時扶我一把
帶住我。」此時，大會推出一個結婚蛋
糕，上面有Macy披着頭紗的頭像，Eric
揭紗後笑說：「好彩不是紙紮呢。」即
風騷作狀錫新娘子。

三年前瑞士求婚
Eric未正式透露何時註冊：「都有段

時間，不是今年的事。我們在洛杉磯註
冊，從沒試過這麼緊張，緊張到忘記帶
結婚戒指！宣誓時又不敢四圍望，全程
耷低頭，血糖過低差點暈。」及後又續
道：「有次很低落時，覺得自己出道
至今常四處飄泊，不好說交女朋友，
交朋友都難，經常四圍去如同無腳雀
仔。幾年前在一個好不開心的夜晚，
我好想有條根落腳，所以去了妹妹在
瑞士這個地方，扮去旅行，在Macy很
鍾意的甜品店，包起成間舖向Macy求
婚，已是三年前的事。之後忙着忙着又
忘記了結婚的事，直至這時很想有個婚
禮，希望浪漫地搞個派對，但詳細未有
決定。有想過在外地一齊瘋狂玩一次再
回香港搞，又或是索性全部都在香港
搞，但會很累。」
提到結婚相，Eric透露：「最近去
了澳洲影相， 其實是做慈善活動，而
北京經理人公司安排在當地影相。其
實求婚後有次在美國『哎吔』影過，
今次澳洲是正式穿婚紗影，輯相仍未
收到，很期待見到老婆着住靚靚婚
紗，是一生人的紀錄。」

身體弗要生幾個
問到為何現在才公開婚訊？Eric謂：

「一直未搞，好像成件事只做了一半，
所以今次『的起心肝』。過去這幾年很
多謝她，在我生意不好、甚至前年受傷
很危險，在醫院流血不止休克幾乎死，
她都不眠不休照顧我。這個人在我生命
裡不單和我一齊享受開心日子，每次我

不行時，她都很真實的在我旁邊支持
我。」
至於「造人」計劃，Eric表示他也想

生BB。「我已做過檢查，都仲OK，
Macy都OK。本身擔心自己太忙會影響
到質量，但檢查過質量不錯，所以會順
其自然，有便有吧。現在有個老婆，全
世界都望住我，不能亂來，希望做好老
公本分，想有下一代，希望生多些。」

結束八年愛情長跑的孫耀威與陳美詩，戀情一
直都發展得很順利，而Eric深愛另一半之情從
Macy於2011年的車禍中可見一斑。當時Macy
跟朱慧敏為無綫赴沖繩拍攝節目，怎料發生交通
意外，她駕駛的車子跌落樹林，二人更插滿玻璃
碎片。雖然傷勢不算很嚴重，但在港的Eric即怒
轟無綫處理欠佳，完全不怕得罪無綫。到2013
年Macy約滿，她決定不續約另謀發展，儘管否
認和撞車事件有關，不過那場意外顯然讓這對戀
人關係變得更深厚。 ■文：藝能小子

撞車事件護愛人心切

香港文匯報訊（記者梁靜儀）薛家
燕、林嘉華、黎諾懿、姚子羚、張穎
康、湯洛雯、曾航生、威利及雪妮
等昨日出席無綫新劇《燦爛的外母》
造型記者會。家燕姐表示已兩年沒拍
劇，今次監製特別為她度身訂造劇

本，做個燦爛的外母，希望將開心帶
給觀眾。快榮升外母的家燕姐被問到
與未來新抱相處如何時，她笑說：
「OK，我都很喜歡這個未來新抱，
相處得不錯，我會在劇中學習和後輩
相處。」

今次有份演出的，還有由加拿大返
港的林嘉華，家燕姐透露今次的角色
好適合嘉華，在劇中是會幫助她守住
豆腐廠，她便提議邀請嘉華回港拍
劇，估不到他又畀面答應。嘉華笑言
曾想過同家燕姐發生愛情線，但家燕
姐卻稱不鍾意「花𡃁 仔」，而劇中他
的角色有點不羈，跟以往有分別。

■陳美詩(左)六年前在日
本發生車禍。 資料圖片

家燕姐拒與林嘉華談情

■■朗嘎拉朗嘎拉
姆唱得滿姆唱得滿
口好歌口好歌。。

■■林嘉華林嘉華((左左))跟薛家燕跟薛家燕((中中))合作合作。。

《鬼怪》李棟旭 愛演現代故事
香港文匯報訊（記者梁靜儀）韓劇

《鬼怪》男主角之一、飾演陰間使者
的李棟旭，昨日來港出席於apm舉行
的「李棟旭For My Dear亞洲巡迴見
面會」記者會，吸引逾八百名市民圍
觀。當李棟旭現身時，即傳來陣陣歡

呼尖叫聲，場面熱鬧。
身穿綠色西裝的李棟旭上台後，除
向大家揮手打招呼，又以廣東話跟大
家作自我介紹：「大家好，我係李棟
旭。」他將於今晚首次在港舉行粉絲
見面會，司儀問他見面會以「For My

Dear」為主題，他的
Dear又是誰？他賣口
乖說：「每次來港都
感受到香港是個好有
活力的城市，很多謝
香港粉絲們的熱情，
我的Dear當然是粉絲
們。」又談到當初接
拍《鬼怪》，是因從

未拍過這類角色，覺得充滿挑戰性。
演過很多不同角色的李棟旭，表示除
了愛情劇也想挑戰其他類型角色，而
他個人喜歡演現代故事，全因古裝劇
事前需要太多時間準備。
說到不少人讚他靚仔，李棟旭謙稱

自己其實不是太靚仔，但他很努力做
運動來保持身形，最喜歡踩單車來
「消脂」，而平日他喜歡以吃來減
壓，由於愛吃所以不會揀飲擇食。他
又指夢想可主持一個以自己來命名的
Talk Show，但需要豐富的人生知識。
而完成香港見面會後，他又會到印尼
及泰國，之後準備年底的計劃，可能
有其他角色給大家欣賞。

到接受傳媒訪問時，李棟旭提到在
《鬼》劇中的地獄使者造型深入民心，
他表示平日都愛穿黑白造型，由於角色
比較Cool，編劇要求角色穿長風褸及
戴帽。在芸芸作品中，他表示對《大話
妹》印象最深刻，因大家是憑此認識
他。雖然多次來港，不過李棟旭坦然都
是為了工作，沒時間外出遊覽，他希望
下次以遊客身份來港。

■■李棟旭與新鴻基地產李棟旭與新鴻基地產((中國中國))
董事馮秀炎董事馮秀炎((右四右四))等人合照等人合照。。

■穿綠色西裝的李棟旭，獲眾多粉絲
前來觀星。


